

## Abrimos un cuarto punto de toma de muestra PCR al sur de la Ciudad

Lunes, 18 de Enero de 2021 15:44

---



Para que más ciudadanos accedan a realizarse pruebas hisopado PCR con una tarifa solidaria, la Junta de Beneficencia implementó un cuarto punto de toma de muestras PCR en el parqueadero del centro comercial Mall del Sur, en la avenida 25 de Julio.



Las pruebas se realizan de lunes a sábado de 10h00 a 14h00 a un valor de \$55. 00. Los resultados se pueden descargar en el portal [Hospitalvernaza.med.ec/laboratorio](http://Hospitalvernaza.med.ec/laboratorio) en un lapso de 24 a 48 horas posteriores a la toma de la muestra.

Las pruebas se procesan en nuestros laboratorios que son autorizados por el Ministerio de Salud